

Otro “domador” en el ranking del Consejo Mundial de Boxeo

Image not found or type unknown



Foto: José L. Anaya

La Habana, 18 debe (RHC) La presencia de Lázaro Álvarez elevó a tres los miembros de Domadores de Cuba incluidos en el escalafón del Consejo Mundial de Boxeo (CMB).

El tricampeón del orbe y tres veces medallista de bronce olímpico fue registrado en el lugar 24 de la división ligera, como parte de las listas de una organización que antes abrió renglones a sus coequiperos Julio César La Cruz y Arlen López.

Su inserción premia cuatro victorias consecutivas como profesional, la última disfrutada el 27 de enero de este año por la vía del nocaut técnico en cuatro asaltos a costa del mexicano Sergio Puentes.

La Federación Cubana de Boxeo (FCB) informó que La Cruz y Arlen mejoraron un puesto cada uno: el primero del 20 al 19 en la categoría crucero y su compañero del 27 al 26 en la ligero pesada.

Ambos ganaron los dos combates enfrentados en esos circuitos, donde la franquicia de la Isla acuña 16 alegrones y un solo fracaso.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/314132-otro-domador-en-el-ranking-del-consejo-mundial-de-boxeo>



Radio Habana Cuba